



Mediation DACH e.V.,
Deutschland, Austria, Schweiz

Wertschätzungsurkunde

Es sind die Kinder und die Jugendlichen von heute, die die Welt der Zukunft gestalten. Wie das Leben auf unserem Planeten sein wird, wird eines Tages in ihren Händen liegen. Denn die Kleinsten von heute sind die Entscheider von morgen. Sie werden die Aufgabe haben, Lösungen für die Verteilung von Ressourcen und für Frieden oder Krieg - im Kleinen wie im Großen zu finden.

Dafür brauchen Sie das Können und das Wissen, wie sie Konflikte im Keim erkennen, wie sie Streitigkeiten klären und wie sie sie möglichst sinnvoll und konstruktiv lösen können.

Mit großer Wertschätzung zeichnet Mediation DACH e.V.

das ‚Haus der Familie‘ (Träger SME e.V.) und die Ganztagsgrundschule Thadenstraße Hamburg

für seine herausragenden Leistungen im Bereich der Stärkung junger Menschen für den konstruktiven Umgang mit Konflikten aus.

Das ‚Haus der Familie‘ und die Ganztagsgrundschule Thadenstraße unterstützen durch ihr Kooperationsprojekt „Klassenrat“ Grundschulkindern dabei, Verhaltensvarianz zu entwickeln und auszubauen und ihre strittigen Angelegenheiten kooperativ und eigenverantwortlich zu klären. Im „Klassenrat“ wird wöchentlich die vergangene Woche reflektiert und Streitereien werden geschlichtet. Der Klassenrat besteht aus den Grundschulkindern, Klassenlehrern und Mitarbeitern des ‚Hauses der Familie‘.

Dieses Engagement ist ein wertvoller Beitrag für die Zukunft der kommenden Generationen. In Dankbarkeit und Wertschätzung verleihen wir dem **‚Haus der Familie‘** und der **Ganztagsgrundschule Thadenstraße** diese Urkunde.

Anita von Hertel
(1. Vors.)

Anna Albers
(Geschäftsführung)

Dr. Vera Birtsch
(Projektleitung, Nord)